
■ 会長／高縁　勝一
■ 幹事／川名　修一
■ クラブ広報・会報委員長／伊藤　重幸

45 H26.6.3（火）

■ 開会点鐘　■ 君が代斉唱
■ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱　■ 四つのテスト唱和

第45回（通算1323回）例会

会長あいさつ

　今日は川名幹事の代理を横田
副幹事にお願いしています。川名
幹事は昨日から10日間の検査入
院をされるそうで、皆さんによろしく
とのことでした。
　5月14日に東京RCにメーキャップ

してまいりました。挽野さん、森合さん、横田さん、根本良一さ
ん、小野塚さん、鈴木聡さん、私、川名幹事の8名が参加しま
した。朝8時に郡山をジャンボタクシーで出発し、11時20分頃
に帝国ホテルに着き、東京RCの皆さんと名刺交換をして12
時15分に例会場に入りました。東京RCの会員数は331名、出
席率は71％でした。バナーを頂戴してまいりました。東京RCは
大正9年10月20日に日本で最初にできたロータリークラブです。
東京RCの次に名古屋、京都、横浜、札幌、金沢にでき、その
次に昭和11年に郡山RCができました。その次に仙台、盛岡、
新潟、津と続き、東京RCが作ったクラブは45あります。東京
RCの例会終了後に両国で4日目の相撲を観戦し、6時過ぎに
東京を出て無事に帰ってまいりました。
　5月25日に西那須野RCさんとの合同例会がありました。7名
が出席し、平成の森を散策し、去年4月にできた影絵で有名
な藤城清治さんの美術館を見学しました。おいしい蕎麦屋さ
んに連れて行っていただいた後に、元会員の方の九谷焼の
美術館で素晴らしい作品を見せていただきました。

高縁　勝一　会長

　29代会長の指名を受けました。
伊野さんから突然の要請がありまし
て驚きましたが、繰上げも難しいとの
ことでお受けすることになりました。
皆さんの協力がなければ非常に難
しいと思いますのでよろしくお願い

いたします。9年前に義兄からロータリー入会の薦めがあり、
伊野さんからお誘いを受けまして入会しました。知っている方
がたくさんおられましたのですぐに溶け込むことができ、皆さん
との会話を通して非常に勉強になりましたし自分を律すること
ができました。ロータリーの目的や四つのテストに出会うことに
より、真面目に生き方を考えるようになりました。皆さんとお友達
となることができて本当に幸せであると感じております。
　RI次期会長の目標は“LIGHT UP ROTARY”です。これ
はロータリーの奉仕を人 と々分かち合い、クラブをより強力なも
のとして地域社会でロータリーの存在を高めることでロータリ
ーに輝きをもたらしていただきたいということです。2530地区
の次期ガバナーの地区目標は“ロータリーの心を大切にクラ
ブを活性化させよう！”です。会員増強を図り、活性化のために
出席率を高めようということです。これに添った形で私も進め
たいと思います。次年度の一番の方針は仲間を増やすこと
です。私たちとの出会いを息を潜めて待っている方がたくさ
んおられることと思います。そのために新たな試みをしていこ
うかと考えております。
　役員・理事・委員会を発表します。まず役員ですが、会長エ
レクトは川名さん、副会長は伊藤重幸さん、幹事は横田三郎さ
ん、会計は挽野さん、SAAは小橋さんです。川名さんはしっか
りやっていただけるものと思います。伊藤重幸さんにはご苦労
をお掛けするかと思いますがよろしくお願いします。横田さんは
先行していろいろ動いていただいており、本当に力強く思いま
す。挽野さんには重鎮としてご意見を賜りたく思います。小橋さ
んには毎回の例会での会長挨拶において不適切な表現等が
ありましたら、その場でご指摘いただければありがたいと思っ
ております。これは皆さんにもお願いしたいと思います。理事と
して、直前会長は高縁さん、クラブ奉仕は伊藤重幸さん、職業

奉仕は小野塚さん、社会奉仕は平石さん、国際奉仕は古山さ
んです。先日、友好クラブである西那須野RCを訪問した際に、
次年度はぜひとも姉妹クラブを締結し、なおかつ西那須野RC
の友好クラブである台湾の桃園RCとの交流も一緒にやってい
ただきたいと言われました。桃園RCにはいくつかの子クラブが
あり、できれば子クラブと日本のクラブとの姉妹クラブ締結を考
えて欲しいとのことでした。このことを役員理事会に諮り、皆さ
んのご意見をお聞きしたいと考えております。
　副会計は遠藤さん、会計監査は高縁さん、川名さん、副幹
事は根本良一さん、副SAAは矢吹さんです。クラブ奉仕委
員長は伊藤重幸さん、副委員長は伊野さんです。来年の私
の唯一の目標は会員を増やしたいということです。予算も硬
直化して本来やるべき奉仕活動もできくなるような現状です
ので、将来に向けて特に30周年を前にして、会員をある程度
増やさなければならないと考えております。そこで職業分類・
会員選考委員会は森合さん、日野さん、会員増強委員会は
伊野さん、石塚さん、増渕さん、川島さんです。入会しそうな
方あるいは興味のある方をご招待し、どのような活動をしてい
るのかを見ていただきたいと思いますので、大変申し訳ない
のですが月に1回はクラブカミングデーとして夜の例会とさせ
ていただきたいと思います。このことは次期ガバナーの出席
率向上の要請にも叶うものと思います。従来の増強の形では
なく新しいアプローチやアイディアが必要になってきますので、
皆さんからご意見をいただくようなケーススタディを考えてい
ます。出席・スマイルBOX委員会は遠藤道行さん、高橋亮さ
んです。かつて表彰もされて非常に活性化されました。クラブ
広報・会報委員会は村上さん、鈴木聡さんです。年に1度はロ
ータリーデーを設け、地域社会にロータリーの存在を知らしめ
て欲しいと思います。親睦活動委員会根本克則さん、川島さ
んです。プログラム委員長は慣例通り次期幹事の根本良一
さん、副委員長に鈴木聡さんです。職業奉仕委員長は地区
でも頑張っておられる小野塚さん、副委員長は遠藤さん、社
会奉仕委員長は平石さん、副委員長は鈴木聡さん、従来の
新世代が名称変更されて青少年奉仕委員会となり、委員長
に溝井さん、副委員長に森合さんです。国際奉仕委員長は
古山さんに少ない予算で知恵を絞っていただきたいと思いま
す。副委員長は挽野さんです。ロータリー財団は高橋亮さんに
財団補助の手続き等をよろしくお願いします。米山奨学会は伊
藤幸夫さんにお願いします。今日の理事会にも諮りましたが、戦

略委員会を新たに設けさせていただき、慶徳さんにできれば単
年度ではなく長期的に務めていただきたいと思います。
　橿原RCとの交流を続けており、9月頃に郡山に来たいとの
ことですので、ソフトボール大会に合わせておいでいただくこと
を考えております。皆さんの協力がなければ何もできません。
皆さんのご要望やご意見をいつでもお聞かせいただければ
幸いです。とにかく楽しさの中にも厳しさがあり、親睦が全てで
はありません。海外ではロータリーは非常に高い評価を受けて
います。出席することは義務ではなく権利であり、プライドのあ
る会に出席できてうれしいのだという意識を持てるようなクラブ
に近づければと考えています。わだかまりを持たず、言いたい
ことが言えるようなクラブにしていただければと思います。でき
ることしかできませんが、なんとか1年間面倒を見ていただきた
いと思いますのでよろしくお願いします。

大川原　利信 会長エレクト

次年度会長方針発表

6月結婚・誕生祝い

◎結婚記念日／高橋　亮さん（６月５日）
◎お誕生日／日野　敬さん（６月１２日）・鈴木　聡さん（６月２日）

大川原利信　親睦活動委員長6月結婚・誕生祝い

◎結婚記念日／高橋　亮さん（６月５日）
◎お誕生日／日野　敬さん（６月１２日）・鈴木　聡さん（６月２日）

大川原利信　親睦活動委員長
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会員数
28名

出席者数
16名

欠席者数
12名

出席率
57.14％

前回修正率
100.00％

前々回修正率
100.00％

■ 出席報告　　　　　　　　　鈴木　聡　出席委員長

■ 他クラブ出席者
◎4/5(土)・4/12(土)地区行事　小野塚昇一さん

  ロータリー財団委員会報告　古山英夫　ロータリー財団委員長
◎伊野　勝彦さん（大変ご無沙汰いたしておりました。）
◎古山　英夫さん（次年度会長方針どんな計画が出るか楽
　しみにしています。）
　高縁　勝一さん・大川原利信さん・小野塚昇一さん
　伊藤　重幸さん・高橋　　亮さん・挽野　喜孝さん
　増渕　幸三さん・溝井　宇一さん・村上　秀元さん
　森合　三郎さん・横田　三郎さん

  米山奨学会委員会報告　　  　挽野喜孝国際奉仕委員長
高縁　勝一さん・石塚　征夫さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　　　 増渕幸三　副委員長
◎ゴルフ部会（4/10のコンペより）
　横田　三郎さん・矢吹　智喜さん・村上　秀元さん
　挽野　喜孝さん・小橋　達夫さん・川島　　忠さん

 ゴルフ部会　　　　　　 小野塚昇一　社会奉仕委員長
◎今年度最後のエコキャップの回収を6月17日に行います。
　6月22日(日)にゴルフコンペを開催します。7月13日(日)
　に会津でゴルフをして原瀧に宿泊します。

ー閉会点鐘

　29代会長の指名を受けました。
伊野さんから突然の要請がありまし
て驚きましたが、繰上げも難しいとの
ことでお受けすることになりました。
皆さんの協力がなければ非常に難
しいと思いますのでよろしくお願い

いたします。9年前に義兄からロータリー入会の薦めがあり、
伊野さんからお誘いを受けまして入会しました。知っている方
がたくさんおられましたのですぐに溶け込むことができ、皆さん
との会話を通して非常に勉強になりましたし自分を律すること
ができました。ロータリーの目的や四つのテストに出会うことに
より、真面目に生き方を考えるようになりました。皆さんとお友達
となることができて本当に幸せであると感じております。
　RI次期会長の目標は“LIGHT UP ROTARY”です。これ
はロータリーの奉仕を人 と々分かち合い、クラブをより強力なも
のとして地域社会でロータリーの存在を高めることでロータリ
ーに輝きをもたらしていただきたいということです。2530地区
の次期ガバナーの地区目標は“ロータリーの心を大切にクラ
ブを活性化させよう！”です。会員増強を図り、活性化のために
出席率を高めようということです。これに添った形で私も進め
たいと思います。次年度の一番の方針は仲間を増やすこと
です。私たちとの出会いを息を潜めて待っている方がたくさ
んおられることと思います。そのために新たな試みをしていこ
うかと考えております。
　役員・理事・委員会を発表します。まず役員ですが、会長エ
レクトは川名さん、副会長は伊藤重幸さん、幹事は横田三郎さ
ん、会計は挽野さん、SAAは小橋さんです。川名さんはしっか
りやっていただけるものと思います。伊藤重幸さんにはご苦労
をお掛けするかと思いますがよろしくお願いします。横田さんは
先行していろいろ動いていただいており、本当に力強く思いま
す。挽野さんには重鎮としてご意見を賜りたく思います。小橋さ
んには毎回の例会での会長挨拶において不適切な表現等が
ありましたら、その場でご指摘いただければありがたいと思っ
ております。これは皆さんにもお願いしたいと思います。理事と
して、直前会長は高縁さん、クラブ奉仕は伊藤重幸さん、職業

奉仕は小野塚さん、社会奉仕は平石さん、国際奉仕は古山さ
んです。先日、友好クラブである西那須野RCを訪問した際に、
次年度はぜひとも姉妹クラブを締結し、なおかつ西那須野RC
の友好クラブである台湾の桃園RCとの交流も一緒にやってい
ただきたいと言われました。桃園RCにはいくつかの子クラブが
あり、できれば子クラブと日本のクラブとの姉妹クラブ締結を考
えて欲しいとのことでした。このことを役員理事会に諮り、皆さ
んのご意見をお聞きしたいと考えております。
　副会計は遠藤さん、会計監査は高縁さん、川名さん、副幹
事は根本良一さん、副SAAは矢吹さんです。クラブ奉仕委
員長は伊藤重幸さん、副委員長は伊野さんです。来年の私
の唯一の目標は会員を増やしたいということです。予算も硬
直化して本来やるべき奉仕活動もできくなるような現状です
ので、将来に向けて特に30周年を前にして、会員をある程度
増やさなければならないと考えております。そこで職業分類・
会員選考委員会は森合さん、日野さん、会員増強委員会は
伊野さん、石塚さん、増渕さん、川島さんです。入会しそうな
方あるいは興味のある方をご招待し、どのような活動をしてい
るのかを見ていただきたいと思いますので、大変申し訳ない
のですが月に1回はクラブカミングデーとして夜の例会とさせ
ていただきたいと思います。このことは次期ガバナーの出席
率向上の要請にも叶うものと思います。従来の増強の形では
なく新しいアプローチやアイディアが必要になってきますので、
皆さんからご意見をいただくようなケーススタディを考えてい
ます。出席・スマイルBOX委員会は遠藤道行さん、高橋亮さ
んです。かつて表彰もされて非常に活性化されました。クラブ
広報・会報委員会は村上さん、鈴木聡さんです。年に1度はロ
ータリーデーを設け、地域社会にロータリーの存在を知らしめ
て欲しいと思います。親睦活動委員会根本克則さん、川島さ
んです。プログラム委員長は慣例通り次期幹事の根本良一
さん、副委員長に鈴木聡さんです。職業奉仕委員長は地区
でも頑張っておられる小野塚さん、副委員長は遠藤さん、社
会奉仕委員長は平石さん、副委員長は鈴木聡さん、従来の
新世代が名称変更されて青少年奉仕委員会となり、委員長
に溝井さん、副委員長に森合さんです。国際奉仕委員長は
古山さんに少ない予算で知恵を絞っていただきたいと思いま
す。副委員長は挽野さんです。ロータリー財団は高橋亮さんに
財団補助の手続き等をよろしくお願いします。米山奨学会は伊
藤幸夫さんにお願いします。今日の理事会にも諮りましたが、戦

略委員会を新たに設けさせていただき、慶徳さんにできれば単
年度ではなく長期的に務めていただきたいと思います。
　橿原RCとの交流を続けており、9月頃に郡山に来たいとの
ことですので、ソフトボール大会に合わせておいでいただくこと
を考えております。皆さんの協力がなければ何もできません。
皆さんのご要望やご意見をいつでもお聞かせいただければ
幸いです。とにかく楽しさの中にも厳しさがあり、親睦が全てで
はありません。海外ではロータリーは非常に高い評価を受けて
います。出席することは義務ではなく権利であり、プライドのあ
る会に出席できてうれしいのだという意識を持てるようなクラブ
に近づければと考えています。わだかまりを持たず、言いたい
ことが言えるようなクラブにしていただければと思います。でき
ることしかできませんが、なんとか1年間面倒を見ていただきた
いと思いますのでよろしくお願いします。
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